

Ministro Fernández sobre "Huelgas de Hambre"

"No Lograrán Enfrentar a la Iglesia con el Gobierno"

"Quienes participan en tomas de Iglesias y huelgas de hambre lo hacen con el único propósito de crear problemas entre el Gobierno y la Iglesia, pero esto no lo van a lograr".

Así lo manifestó el Ministro del Interior Sergio Fernández consultado sobre las huelgas que se realizan en tres Iglesias en UNICEF, y la "Toma Pacífica" de la Iglesia Catedral.

Sobre esta última el Secretario de Estado dijo que el Gobierno había sido el primer sorprendido y que el hecho era condenable desde cualquier punto de vista.

COINCIDENCIA

El Ministro expresó que todos estos hechos "tienen una finalidad política y siempre son coincidentes con la visita de personeros extranjeros o con la iniciación de alguna reunión de un organismo internacional".

Añadió que era extrañamente sospechoso que las recientes huelgas hubieran coincidido con la visita de los sindicalistas norteamericanos y del Fiscal Propper así como con el próximo inicio en Washington de la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos.

Respecto a las reclamaciones de los huelguistas sobre sus parientes "supuestamente desaparecidos" el Ministro Fernández sostuvo que la cartera que dirige está investigando todos estos hechos y cuando hayan novedades al respecto se darán a conocer por los conductos que corresponden a los reclamantes".

EX-JERARCAS DE LA UP

En otro orden de cosas el titular de Interior dijo que ese Ministerio ha recibido varias solicitudes de destacados ex jerarcas de la UP que desean reingresar al país.

Sin precisar los nombres de los solicitantes dijo que sus peticiones "están siendo estudiadas al nivel que corresponde".